



DESAPARICIÓN DEL FONDEN DESACIERTO DE MORENA

- Los integrantes del Directivo Estatal del tricolor solicitaron ayuda para familias de la comunidad de San Pedro de Ibarra en Ocampo, Gto.

Guanajuato, Gto. 25 de junio, 2025

Después de que la comunidad de San Pedro de Ibarra en Ocampo resultara afectada por la inundación al romperse la presa de Ibarra y el bordo “Las Golondrinas”, integrantes del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), solicitaron a la ciudadanía apoyo para los habitantes de este poblado.

Además, criticaron la desaparición del programa federal del Fondo de Desastres Naturales, (FONDEN) por parte de Morena, pues este era útil para apoyo financiero para las entidades con desastres naturales.

El secretario general del CDE del PRI, Bonifacio Rodríguez Olivares, señaló que con el FONDEN, se tenía un recurso casi inmediato ante las inclemencias del tiempo en todo el país. “Este fondo pudo haberse usado para el apoyo de nuestros amigos de Ocampo ante la situación que viven hoy”, señaló.

Y dijo que el municipio y el Estado siguen aportando con lo necesario, pero enfatizó en que con el recurso desaparecido, se lograría más y con mayor agilidad para la ciudadanía.

“Creo que el Estado y municipio hicieron lo que pudieron, pero si existiera el FONDEN hubiera sido mucha más rápida la respuesta. ¿Dónde está el Gobierno Federal hoy en esta inundación? el Gobierno Federal no se metió, nunca se vio la Guardia Nacional, nunca se vio el Ejército con su programa DN3 en el tema de desastres naturales, simplemente no lo vemos”, recalcó.

Recordó que la carencia de este programa también se hizo evidente después de los efectos que dejó el huracán Otis en 2023, pues el fenómeno meteorológico destruyó el Puerto de Acapulco. No se atendió con el programa a miles de familias guerrerenses y hasta la fecha, no se ha recuperado al 100 por ciento ese municipio.

“Lo que el PRI propone a nivel nacional a través de nuestros diputados federales, es que el gobierno federal, el gobierno de Morena, cubra en su totalidad estas afectaciones que hacen a las personas en el caso de desastres naturales”, insistió.

Consideró que nunca se explicó la desaparición de dicho recurso y tampoco se creó un nuevo programa para desastres naturales.

“Creo que si se hubiera justificado, no se habría dicho nada pero lo desaparecen y no existe ningún programa a nivel nacional para el tema de la protección de las personas y de las ciudades, de los municipios en el tema de desastres naturales”.

Por su parte la presidenta del CDE, Ruth Tiscareño Agoitia resaltó que el Comité Estatal funcionará como centro de acopio para recibir donación de alimentos no perecederos, artículos de higiene personal, artículos para limpieza y cobijas para las personas afectadas en Ocampo.

Y mencionó que en breve solicitará el apoyo de compañeros legisladores para el acopio de víveres y alimentos, con el fin de hacer llegar lo más rápido la ayuda a las familias de aquella comunidad, además de recibir la ayuda en el Estatal del PRI, que se ubica en Paseo de la Presa #37 en Paseo de la Presa de la capital del Estado.

--- 0 0 0 ---

